



## ばらで広がるローズマインド!

網引小学校のばらが満開です。昨日5月21日は、「ばらの日」でした。福山市の条例で定められているもので、全国的にもめずらしい条例です。教室をまわり「ばら」をプレゼントすると「きれい!」「ありがとうございます!」とうれしい反応でした。19日(月)には世界バラ会議福山大会の開会式に児童会長と副会長と参加しました。式典の中で私たち新市中央中学校区はアメリカの国旗をふって「ウエルカム!」と叫びました。「世界中をさがしてもこんなにバラを愛している都市はありません。」と福山市の取組をととても評価される言葉があり、私たちの住んでいる「福山」は、すばらしい都市だと誇りに思いました。



今回の「わくわく」は「ばら」に関係するものを紹介しますね。

5/21 ばらの日

2年 清水ななこさん

「ばらまつりにいったよ」

きょうはかぞくといっしょにばらまつりにいきました。水遊びをした後、やたいをまわりました。その時にプラバンをつくれるお店を見つけました。そのお店でリラックマのプラバンをつくりました。

えき前にもどってきてだいどうげいもみました。170cmの一りんしゃにのってけん玉をして、さいごに火をたべたちゃんねんさんがいんしょうにのこりました。

らい年も見たいです。



4年 おぎたたくとさん  
「ばら」  
立体で銀色

4年 小原ゆきさん  
「ばら」  
とても小さい作品



6年 小西ゆいさん  
「ばら」  
とても小さいバラの花束



作ったプラバン



委員会みんなや3年生がばらのお世話をがんばっています。

ありがとう♡